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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1219 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
18/10/2012 al 02/11/2012 ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 
18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 18/10/2012. 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE  

N° 29    del  28/09/2012 
 

OGGETTO: Nota prot. n. 10751 dell’11/9/2012 a firma del capogruppo di Svolta 
Popolare ad oggetto: “Interrogazione lavori nella “Villa Matarese”. 
 

L’anno duemiladodici il giorno ventotto del mese di settembre   alle  ore 18,45  

nella sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio in data  19/09/2012   prot. n. 11131  si é riunito il Consiglio 

Comunale in seduta ordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 15  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

  

 

 

   

  

  

 

 

  

X  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X  

X 

X  

X  

X 

X  

x 

X 

X 

 

  

 

  

 

  

  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa il Revisore Unico dei Conti dott. Carlo Aquilone 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  
 



Il capogruppo Pugliese illustra l’interrogazione presentata  prot. 10751 del l’11.09.2012 
ricordando quanto sia stato oneroso l’acquisto dell’immobile  mentre si è cercato di alienare 
tre immobili di pressocchè pari estensione per meno della metà della cifra pagata per 
l’acquisto di Villa Matarese. Ricorda che l’iter procedurale è stato avviato nel 2006, che 
l’Amministrazione ne ha fatto il suo fiore all’occhiello e che la villa è stata aperta alla Città 
in pompa magna  ad inizio dei lavori. Afferma che oggi quel polmone verde è stato reciso e 
che varie sono state le sollecitazioni da parte dei cittadini per discutere dell’argomento in 
sede consiliare. Si augura che non si punti ad arrivare alla fine del mandato per inaugurare . 
Sottolinea che il riscontro del funzionario cela, con un’interlinea ad 1,5, una dichiarazione 
alquanto striminzita che imputa i ritardi ad una variante  per un ascensore che ha ricevuto le 
approvazioni solo lo scorso 26 luglio ed alla necessità di acquisire l’autorizzazione sismica 
del Genio Civile. Dichiara che depositerà delle foto agli atti del Consiglio. 
Il Sindaco ricorda che forte è stata la contrapposizione sull’argomento e rileva che continua 
la campagna di opposizione selvaggia. Afferma  che i prezzi di acquisto vengono 
determinati dalla competente Agenzia del  Territorio con la quale il Comune di Monte di 
Procida si è convenzionato. Ricorda ancora che i lavori hanno avuto avvio nell’aprile 2011, 
che l’Amministrazione ha avuto il coraggio di scegliere per dare alla Città una Villa 
Comunale di circa 4000 mq. L’attuale stato di avanzamento dei lavori è circa l’82% del 
progetto approvato e i lavori avranno termine  nei successivi quattro mesi dalla ripresa 
allorché sarà acquisita l’autorizzazione sismica del Genio Civile. Riferisce che i lavori sono 
minuziosi, particolari, che la Soprintendenza ai Beni paesaggistici della Regione Campania  
ha seguito i lavori, che al piano terra sono state  scoperte tre piscine di ampiezza quasi pari 
al solaio di copertura della cui esistenza nemmeno i proprietari erano a conoscenza.. 
Asserisce che i ritardi sono dovuti a lavori attenti da parte di una ditta che sta anche 
soffrendo ritardi nei pagamenti. Si dichiara certo che alla fine molti dovranno ricredersi ed 
asserisce che altre varianti, quali l’arretramento del muro perimetrale, un parcheggio di 
fronte alla scuola, il dimezzamento del muro perimetrale per favorire la visuale, saranno 
possibili compatibilmente con le disponibilità finanziarie. Comunica che l’intera area, 
giardino compreso, è cantiere di lavoro e che non intende ripetere  l‘esperienza passata di 
apertura alla Città. 
Il capogruppo Pugliese si dichiara soddisfatto perché  si è parlato dell’argomento. Ribadisce 
che l’acquisto è avvenuto per € 2.175.000,00, il doppio di quanto si prevedeva  di ricavare 
vendendo tre beni  ,  che il bene presenta un’ estensione quasi sovrapponibile  all’immobile 
al Cercone. Sottolinea l’incapacità progettuale della maggioranza  che ha pagato decine di 
migliaia di euro un progetto per il polo scolastico, acquisito con concorso di progettazione, 
che non si realizzerà. Si dichiara soddisfatto che il Sindaco abbia  dato assicurazione che  la 
ditta dovrà terminare i lavori 4 mesi dopo l’acquisizione della autorizzazione sismica  ed 
assicura che è ben lieto di raccogliere un guanto di sfida. 
Alle ore 21,20, esaurita la trattazione degli argomenti iscritti all’odg, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta. 
 

 


